

Presentan denuncia penal contra Excontralor de Veracruz.

Por David Arcos. Crónica de Xalapa. 02/02/2016

Por omitir información financiera a la Auditoría Superior de la Federación (ASF), se interpuso una denuncia penal en contra del excontralor y exsecretario de Finanzas y Planeación, Mauricio Audirac Murillo.

El contralor general de Veracruz, Ricardo García Guzmán, indicó que ésta fue presentada en la Fiscalía General del Estado (FGE), a cargo de Luis Ángel Bravo Contreras, para que se proceda de manera jurídica.

“Después de que se conjuntó toda la información adicional que tenemos al respecto se presentó una denuncia penal. Nosotros ya presentamos toda la información en su momento a la Fiscalía General y ya les corresponderá a ellos actuar”.

El año pasado, el Contralor General del Estado había informado que 14 funcionarios y exfuncionarios, entre ellos Mauricio Audirac, serían sancionados por haber ocultado información a la ASF.

A raíz de esta situación, las autoridades correspondientes efectuaron una revisión exhaustiva para presentar las denuncias penales que fuesen necesarias.

Cabe destacar que partidos políticos de oposición han catalogado esta situación como una “simulación”, toda vez que el gobierno priista, que encabeza Javier Duarte de Ochoa, no ha aplicado las mismas acciones en contra de los funcionarios que han cometido irregularidades durante su administración.

Por otra parte, dijo desconocer sobre el presunto desvío de mil 600 millones de pesos por parte del extesorero y actual diputado federal priista, Tarek Abdalá Saad.

“Yo creo que Tarek en su momento si tuviera alguna potencial responsabilidad y es señalado o hay documentación fehaciente, pues lo sabremos, pero yo no tengo información alguna al respecto”, remató.

Fuente: <http://cronicadexalapa.com/presentan-denuncia-penal-contra-excontralor-de-veracruz/>

Fotografía: cronicadexalapa

Fecha de creación

2016/02/07